

Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord/West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SpVgg Hausen : TSV Ebermannstadt
Samstag, 01.04.2023, 15:30 Uhr

Claassen in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit einem 9:1-Heimerfolg gegen den TSV Ebermannstadt hat die SpVgg Hausen am Samstag in weniger als 115 Minuten zwei Punkte in der Herren Bezirksliga Gruppe 1 Nord/West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) gesammelt. Beim TSV Ebermannstadt lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 27:8 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass die SpVgg Hausen mit 2 und der TSV Ebermannstadt mit 2 Ersatzspielern antrat.

Los ging es mit den Doppeln. Claassen / Waldmann gewannen ihr Spiel gegen Monath / Peter eher ungefährdet mit 11:9, 11:5, 11:5. Eher wenig Gegenwehr bekamen Krumbeck / Peggau beim 3:0 von Köferlein / Dittrich. Da gab es nichts zu rütteln. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Hecker / Kopyto zeigten Becker / Kaftan ihren Gegnern die Grenzen auf. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Justus Claassen bezwang anschließend Yannick Hecker in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auf dem falschen Fuß erwischte Felix Waldmann seinen Gegner Valentin Monath beim überzeugenden 3:0-Gewinn. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Passende spielerische Mittel hatte Timo Krumbeck letztlich an der Hand, um Tobias Kopyto zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Murat Becker gegen Klaus Peter, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Beim Erfolg von Jens Kaftan gegen Roman Dittrich konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Das Einzel zwischen Benjamin Peggau und Legolas Köferlein endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 8:1. Ausreichend spielerische Mittel hatte Justus Claassen letztlich parat, um Valentin Monath zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SpVgg Hausen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 31:9 bei 15 Saison-Siegen, 4 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft des TSV Ebermannstadt geht es stattdessen am 14.04.2023 gegen die SpVgg Erlangen III nochmal um Punkte.

Statistik:

SpVgg Hausen

Doppel: Claassen / Waldmann 1:0, Krumbeck / Peggau 1:0, Becker / Kaftan 1:0

Einzel: J. Claassen 2:0, F. Waldmann 1:0, T. Krumbeck 1:0, M. Becker 0:1, J. Kaftan 1:0, B. Peggau 1:0

TSV Ebermannstadt

Doppel: Köferlein / Dittrich 0:1, Monath / Peter 0:1, Hecker / Kopyto 0:1

Einzel: V. Monath 0:2, Y. Hecker 0:1, K. Peter 1:0, T. Kopyto 0:1, L. Köferlein 0:1, R. Dittrich 0:1